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Père céleste, nous te remercions de ce que nous pouvons nous retrouver ce 
soir pour étudier ta Parole. Et je prie qu’alors que nous allons partager ces 
moments, tes anges s’assemblent en ce lieu et que tu nous bénisses, que tu 
nous enseignes. Seigneur, nous savons que le monde est en colère. Les 
nations sont en colère, de nombreuses choses terribles se produisent et la 
confusion règne partout. Et au milieu de tout cela, nous nous tournons vers 
le Rocher des siècles afin de trouver un lieu sûr pour ancrer l’âme alors que 
nous traversons les jours à venir. Et je prie pour que, dans les choses que 
nous partageons ensemble, nous ayons l’Évangile de Jésus-Christ, que nos 
cœurs ne défaillent pas par crainte des choses qui sont sur le point de venir 
sur la terre, et que nous nous cachions dans le lieu secret du Très-Haut, à 
l’ombre du Tout-Puissant et que nous demeurions avec Christ dans le sein 
du Père. Et nous te remercions d’avoir répondu à cette prière au nom de 
Jésus. Amen. 

Tandis que je voyageais depuis la maison de mon ami Craig près de 
Newcastle, qui se trouve à une heure environ au nord de Sydney, en 
Australie, j’ai pris le train pour l’aéroport de Sydney. Si vous avez suivi 
les informations, Sydney et Brisbane sont recouvertes de fumée, l’une 
des pires saisons d’incendies que nous ayons connues depuis 
longtemps, bien que certains statisticiens nous fassent croire que la 
situation est pire qu’avant. Mais si l’on regarde l’histoire des incendies 
en Australie, nous avons connu des incendies assez graves dans le 
passé, et il est vrai que les choses empirent, n’est-ce pas ? Mais je 
détecte une volonté de certains d’exagérer le cas du changement 
climatique. Et cela pourrait jouer dans l’agenda de la papauté sur le 
changement climatique. Est-il possible d’amener toutes le monde entier 
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sous la domination d’une puissance qui dit : « Eh, bien, nous devons 
réglementer toutes ces choses » ? 

Mais en tout cas, la fumée était vraiment épaisse à Sydney. Alors je suis 
montée dans le train avec mes affaires, les gens en face de moi avaient 
aussi des affaires et nous avons commencé à discuter. Ils allaient en 
Autriche et en Allemagne pour passer du temps avec leur famille. Ils se 
rendaient en Autriche pour avoir un Noël blanc. Si vous venez en 
Australie, vous n’aurez pas de Noël blanc, mais vous aurez plus de 30°c, 
et vous allez transpirer. Mais ils voyageaient pour avoir un Noël blanc. 
Et nous avons commencé à converser et bien sûr ils m’ont demandé : 
« Où allez-vous ? » « Eh bien, je me rends en Géorgie, aux États-Unis, à 
Atlanta pour partager des points intéressants de certains des livres que 
j’ai préparés. » « Oh, vous êtes un auteur. Sur quels sujets écrivez-
vous ? » « Oh, je suis content que vous m’ayez demandé. » 

Et nous avons commencé à parler. J’ai partagé mes convictions au sujet 
de notre Sauveur aimant, comment il représente le caractère de notre 
Père et qu’il semblerait que la quasi-totalité du christianisme a mal 
compris le caractère de Dieu. Je leur ai dit que Dieu n’est pas violent, 
qu’Il ne cherche pas à détruire ceux qui se suivent pas méticuleusement 
et avec crainte chaque détail rigide d’un système tyrannique. Mais que 
Dieu est amour, et grâce et miséricorde. Et oui, bien sûr, dans mon 
éducation et pour beaucoup d’entre nous qui avons été élevés dans le 
christianisme, on nous a enseigné que Dieu est amour, que Dieu est 
miséricorde. Et que si vous acceptez son Fils et croyez en lui vous aurez 
la vie éternelle. Le problème, c’est le mais. Mais si vous ne le faites pas, 
alors Dieu va vous brûler en enfer. 

Alors, pour la plupart des protestants, le mot suivant est « pour 
toujours ». Pour ceux d’entre nous qui sont entrés dans la foi adventiste, 
Dieu soit loué, c’est seulement pour une très courte période de temps. 
Dieu ne brûlera ses enfants rebelles que pour une courte période de 
temps. Et pour ceux d’entre nous qui sont familiers avec l’Esprit de 
Prophétie, la plus longue période sera de quelques jours. Ce genre de 
sentiment, ce genre de processus de pensée selon lequel Dieu brûlerait 
ses enfants rebelles enlève complètement la liberté de l’évangile. Cela 
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crée une atmosphère de peur. Notre Père brûlerait ses enfants rebelles 
pour lesquels il a déployé dans d’efforts pour sauver ? Et ensuite, parce 
qu’ils n’acceptent pas, il ferait volte-face et les brûlerait ? Cela a troublé 
les gens. Je parlais avec cet homme qui avait un passé méthodiste, mais 
qui s’était égaré dans une sorte d’agnosticisme sceptique, qui a 
énuméré son incapacité à saisir un dieu qui ferait de telles choses à ses 
enfants. 

J’ai répondu : « C’est exactement ça. » Et il avait bien sûr dit qu’avec son 
scepticisme, il était quelque peu agnostique dans sa croyance à Dieu. Je 
lui ai répondu « Vous savez quoi ? Je suis aussi agnostique ou athée par 
rapport au Dieu chrétien. Mon Père ne fait pas les choses que le 
christianisme enseigne en général. » Je n’ai pas dit tout le monde, mais 
en général. J’adore le Dieu de Jésus-Christ. Celui qui est réellement 
révélé dans la Bible, celui qui aime Ses enfants et en prend soin. Il était 
intrigué et voulait engager le dialogue. Il était intéressé par ce que je 
disais, à savoir qu’il existe une autre alternative à l’agnosticisme du 
christianisme et qu’il est possible d’entrer dans une relation d’amour 
avec le Dieu de Jésus-Christ, car Jésus lui-même a dit : « Celui qui m’a vu 
a vu le Père ». Est-ce que ça pourrait être vrai ? Si vous avez vu Christ, 
celui qui est venu sur terre, qui, quand il est venu ici-bas, a dit à Philippe : 
« Philippe, si tu m’as vu, tu as vu le Père », serait-ce vrai pour vous aussi ? 

Et qu’est-ce que Philippe a vu durant ces années ? Qu’a-t-il vu ? Christ 
guérir les malades, ressusciter les morts, prêcher la miséricorde et la 
grâce, la tendre et la bonté. Lorsqu’il a été frappé, il a présenté l’autre 
joue. Voilà la révélation que Jésus nous a donnée. Comment avons-nous 
pu passer à côté de cela dans notre compréhension ? Ce sont quelques-
unes des choses dont j’ai discuté avec ce monsieur et j’ai eu l’occasion 
de partager avec lui notre petit livre, Guerres d’Identité. Il était content. 
Il était très intéressé de le lire et avait hâte de me faire part de ses 
réactions. Et il y avait une autre dame assise à côté de moi qui avait 
également été élevée dans un environnement chrétien. Elle avait grandi 
dans un environnement catholique. Et elle exprimait ce que beaucoup 
ont exprimé particulièrement en Australie, mais je supposer que c’est la 
même chose en Amérique. Le plus haut représentant de l’église 
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Catholique en Australie a été emprisonné pour pédophilie ou bien, je 
suppose qu’il a molesté deux garçons de 13 ou 14 ans. 

Il est en prison. Son dernier appel est en cour, et quelle qu’en soit l’issue, 
l’effet sur la population australienne est que l’église est complètement 
inutile. Il n’y a plus de place pour cette église. J’ai eu des gens qui m’ont 
dit encore et encore : « Ces hommes de Dieu ont profité de ces enfants, 
c’est impardonnable et nous ne faisons plus confiance à l’église à cause 
des choses qu’ils ont faites. » Je sais que les choses ne sont pas 
différentes ici aux États-Unis, et j’ai demandé à certaines personnes ce 
qu’elles en pensaient. La réaction immédiate de certains est : « Nous 
devons rétablir la peine de mort. La meilleure chose pour cet homme 
est une balle entre les deux yeux. » Est-ce la solution ? On ne dirait pas. 
Il semble que non, mais c’est l’instinct naturel, la justice qui s’élève dans 
l’âme humaine pour condamner de tels individus. 

Lors de notre voyage pour aller à Los Angeles, Craig et moi avons dû 
prendre l’avion de Sydney à Melbourne puis à Los Angeles. Ne me 
demandez pas pourquoi, c’est ainsi. Dans l’avion allant de Sydney à 
Melbourne j’ai eu l’occasion de parler avec un autre homme. Il était 
pareil que le monsieur dont je vous ai parlé et nous avons discuté de ce 
type de choses. Nous avons eu une longue discussion et j’ai pu partager 
avec lui l’un de mes livres ‘Guerres d’Identité’, mais les mêmes sujets, les 
mêmes questions au sujet d’un Dieu qui allait tuer ses propres enfants 
qui refuseraient de le suivre comme il le veut ont ressurgi. Et dans mes 
discussions lors de mes voyages je pose souvent la question : « Y a-t-il 
une différence entre le Dieu du christianisme et le dirigeant de la Corée 
du Nord ? Y a-t-il une quelconque différence ? » 

Tout le monde en Corée du Nord aime Kim Jong Un, n’est-ce pas ? Parce 
que si ce n’est pas le cas… Mais n’est-ce pas ce que le christianisme 
enseigne ? Si vous aimez Dieu… Dieu a offert un sacrifice. Je parie que 
ça vous amène à une autre question. Donc Dieu était contrarié par le 
fait que nous ayons péché, et, pour satisfaire sa colère, il a envoyé son 
Fils pour se faire massacrer sur une croix. Je sais que la plupart des gens 
ne l’exprimeraient pas comme ça, et n’aimeraient pas le dire comme ça. 
En tant que défenseurs de la foi chrétienne, apologistes chrétiens, ils ne 
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le feraient vraiment pas. Mais c’est de cette manière que le voient 
beaucoup de gens. Comment l’expiation prend-elle place dans mon 
cœur ? Comment mon cœur est-il changé pour aimer Dieu dans la mort 
brutale et la destruction de son Fils ? Comment cela change-t-il mon 
cœur et me fait-il l’aimer ? 

La peine a été payée. Quelqu’un d’autre a payé ma peine, mais alors, il 
faut faire face avec la personne qui a apparemment orchestré toute 
cette pénalité. Ce sont les choses que le monde demande. Ce sont les 
questions que les gens se posent. Je suppose que vous avez entendu le 
terme ‘postchrétien’, nous vivons dans un monde ‘postchrétien’. Les 
nations occidentales s’éloignent du christianisme parce 
qu’apparemment, il ne satisfait plus le cœur comme il l’a fait autrefois. 
Et Hollywood fait de son mieux pour combler le vide et offrir du 
réconfort. Mais le travail n’est pas convainquant. 

Ce sont une partie des choses que j’ai eu l’occasion de partager, et j’ai 
encore eu une autre opportunité de parler à une dame pendant le 
voyage vers Los Angeles. J’ai eu la possibilité de lui donner une copie de 
‘Actes de notre Dieu aimant’. Et ça a été une expérience formidable. 
J’aime donner ce livre aux gens ‘Actes de notre Dieu aimant’. C’est le Dieu 
que j’adore, un Père aimant, tendre, miséricordieux qui est rempli de 
grâce pour ses enfants. Et pour ceux d’entre vous qui nous ont 
accompagnés dans ce voyage au fil des dernières années, nos cœurs 
n’ont-ils pas brûlés en nous alors que nous avons contemplé notre Dieu, 
ce Dieu miséricordieux et que nous avons fait une découverte après 
l’autre, nous demandant : « Est-ce bien vrai ? » Beaucoup m’ont dit il y a 
quelques années : « Je veux croire que notre Père est vraiment aimant, 
mais quand je lis les histoires, l’Ancien Testament, Oh là là ! » J’ai eu la 
même expérience. Comment expliquer ces histoires de l’Ancien 
Testament ? 

Elles semblent assez claires, mais après avoir étudié et regardé, nous 
nous sommes agenouillés et avons prié notre Père afin de recevoir son 
conseil : « Ce que ton Fils a dit est-il vrai ? Es-tu comme ton Fils, parce 
que nous aimons ton Fils. Ton Fils est magnifique. Nous sommes 
remplis d’amour pour Lui, mais le Père est-il vraiment comme lui ? » 
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Nous avons donc trouvé beaucoup de joie dans cette étude. C’est ce que 
dit la Bible : « Vous me trouverez si vous me cherchez de tout votre 
cœur. » Et lorsque vous arrivez à des passages de l’Écriture où vous 
dites : « Père, on dirait vraiment que tu es en colère. On dirait vraiment 
que tu as anéanti des centaines de milliers de personnes. Est-ce 
vraiment toi ? As-tu vraiment fait ça ? Je suis prêt à croire différemment, 
mais tu as dit que c’est ta Parole, j’ai besoin de croire ta Parole. » Ce sont 
les conflits qui se déroulent dans l’esprit et qui essaient de lutter et 
d’harmoniser les Écritures, de leur donner un sens. 

Beaucoup de gens nous ont dit : « Vous spiritualisez la Bible, ces 
histoires de l’Ancien Testament. » Et je dis : « Eh bien, peut-être que vous 
spiritualisez les paroles de Jésus lorsqu’il dit : ‘Celui qui m’a vu a vu le 
Père’. Je veux dire, est-ce que c’est vrai ou non ? Est-ce qu’il pensait ce 
qu’il disait ? » Et comme nous avons découvert Jean 5 : 22, laissez-moi 
répéter un peu. Jean 5 : 22 me rappelle vraiment une histoire. Vous 
savez, cette histoire qui raconte qu’il y a de nombreux siècles, un 
individu a décidé que les araignées avaient six pattes. Vous vous 
souvenez du nom de ce gars ? Je ne sais pas, mais pendant des siècles, 
le monde a cru que les araignées avaient six pattes. Et puis quelqu’un 
les a vraiment comptées. Huit pattes. Ils ont alors vraiment pris le temps 
de dire  : « Attendez un peu… ce n’est pas six, mais huit. » Il n’avait fallu 
que quelques siècles pour que l’humanité accepte l’héritage de ses 
ancêtres : l’illusion d’optique des araignées à six pattes. Puis, ils ont 
vérifié. Et donc, nous regardons Jean 5 et j’ai trouvé une araignée à six 
pattes qui en réalité a huit pattes. 

Jean 5 : 22 « Le Père ne juge personne. » Le livre de Jean est l’un de mes 
livres favoris de la Bible. J’aime ce livre, j’aime ce chapitre, mais j’ai 
simplement accepté ce que mes ancêtres avaient dit au sujet de mon 
Père comme le grand juge, celui qui rassemble devant lui l’univers tout 
entier et examine tous les livres pour voir si vous avez méchant ou 
gentil, sans toutefois porter le grand costume rouge. Alors… gentil ou 
bon ? Car le Père ne juge personne. Que veux-tu dire par le Père ne juge 
aucun homme ? Jésus l’a dit. Je cherche la note de bas de pas. Où est la 
note de bas de page qui marque les exceptions ? Voilà l’exception. Il n’y 
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a pas de clause d’exception ici, parce que le Père ne juge aucun homme. 
N’est-ce pas cohérent avec un père aimant ? 

C’est logique. Le Père ne juge personne. Et pourtant d’autres passages 
semblent indiquer le contraire. Mais j’aime commencer là où mon 
Sauveur commence. Et s’il commence en disant ‘Le Père ne juge aucun 
homme’, eh bien, je vais essayer de comprendre ce qu’il veut dire par là. 
Je fournis simplement quelques éléments d’introduction, certaines 
choses que nous avons examinées dans notre série. Nous voulons 
parler au monde entier. Mais présenter quoi ? Avec quoi allons-nous 
dans le monde entier ? Je vis un autre ange qui volait au milieu du ciel ; 
il avait un Évangile éternel, pour l’annoncer aux habitants de la terre, à 
toute nation, à toute tribu, à toute langue, et à tout peuple. Il disait d’une 
voix forte : Craignez Dieu et donnez-lui gloire, car l’heure de son 
jugement est venue. Il y a un jugement. Car l’heure de Son jugement est 
venue. Attendez un peu… l’heure de Son jugement est venue. L’heure 
de Son jugement est venue.  

Nous sommes arrivés à un moment de l’histoire de l’humanité où la race 
humaine a suffisamment de faits en main pour être à même de 
rassembler ces pièces de juger le caractère de Dieu pour savoir s’il est 
exactement comme Jésus-Christ l’a dit – l’heure de Son jugement est 
arrivé. Allons à l’Évangile éternel. Venons-en à Matthieu 24 et à 
Apocalypse 14. Pour ceux d’entre nous qui sont lié au mouvement 
Adventiste, il s’agit des piliers fondamentaux de notre message : le 
message des trois anges ainsi que Matthieu 24 et les paroles de Christ 
sur Sa venue. 

Les disciples ont été choqués lorsque Jésus leur a parlé du temple de 
Jérusalem, disant qu’aucune pierre ne serait laissée en place dans 
Matthieu 24 au verset 2. Lorsqu’ils montent sur la montagne des 
Oliviers, ils s’approchent de Jésus et lui disent : « Pourrais-tu nous 
répéter ce dont tu as parlé tout à l’heure ? On dirait qu’il s’agit de la fin 
du monde. Alors, quand est-ce que ces choses vont arriver, et quels 
seront les signes de ta venue et de la fin du monde ? » La première chose 
que Jésus leur dit est au verset 4 : « Prenez garde que personne ne vous 
séduise. » Il va y avoir beaucoup de tromperies. Et pour ceux d’entre 
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nous qui avons vécu un certain nombre de décennies, après un certain 
temps, on commence à réaliser que nous sommes recouverts de 
tromperie, c’est tout autour de nous. 

Et parfois, ça sort de votre propre bouche si vous êtes honnête. Vous 
avez déjà eu envie d’acheter quelque chose que vous saviez que nous 
ne devriez pas ? Vous pouvez vous engager dans la tromperie en 
essayant de vous convaincre. L’esprit humain a cette capacité. « Prenez 
garde que personne ne vous trompe. » Le verset suivant est très 
intéressant : « car plusieurs viendront en mon nom, disant : ‘C’est moi 
qui suis le Christ’. » Alors, comment interprétons-nous cela ? Enfant, on 
m’a appris que « C’est moi qui suis le Christ » est entre guillemets, que 
des gens viendront en prétendant être le Messie, mais qu’ils ne sont pas 
le Messie. Et il y a ceux qui viennent en disant qu’ils sont le Christ, mais 
sans les guillemets. Beaucoup viennent en disant qu’ils croient que Jésus 
est le Christ, mais ils en tromperont beaucoup. Beaucoup ne croient-ils 
pas que l’homme qui a marché sur l’eau, l’homme de Galilée est le Fils 
de Dieu, Jésus-Christ le Fils de Dieu ? Oui, beaucoup le croient, mais ils 
en trompent beaucoup. Voilà le défi. Et bien sûr, il est question de 
guerres et de bruits de guerres.  

« Car une nation s’élèvera contre une nation. » Avant de continuer, cette 
section de l’histoire humaine que Jésus expose ici, est un modèle 
d’expérience humaine. Allons à Ecclésiastes 3 : 15 « Ce qui est a déjà été, 
et ce qui sera a déjà été, et Dieu ramène ce qui est passé. »  Pourquoi 
Dieu ramène-t-il ce qui est passé ? Parce que les pommes ne tombent 
jamais loin de l’arbre, n’est-ce pas ? Elles portent les semences. Nous 
portons les semences de nos ancêtres et nous répétons leur histoire. 
Ainsi, dans les paroles de Jésus nous voyons une histoire qui peut être 
répétée encore et encore.  

Et au fur et à mesure que nous suivons cette histoire, nous pouvons la 
voir se superposer clairement parce qu’elle se répète encore et encore. 
Elle pourrait aussi se dérouler depuis l’époque de Christ jusqu’à la 
seconde venue en une seule séquence. Mais à l’intérieur de cette grande 
séquence, il y a ces petits camaïeux de la même chose qui se produisent 
tout au long de l’histoire. Dans le passé, une nation s’est élevé contre 
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une nation. Et je dirais que nous sommes à nouveau dans ce cas, 
seulement 70 ans après la dernière grande conflagration entre les 
nations. Nous sommes sur le point de redescendre dans cette fosse. 
N’est-ce-pas ? Pourquoi ? Parce que nous sommes les fils de nos pères 
d’il y a 70 ans. En tant que nations nous sommes prêts. La propagande 
s’intensifie en Australie. En Australie, le propagande contre la Chine 
augmente. Nous nous préparons à la guerre.  

Est-ce que vous recevez la même propagande ici ? Nous nous préparons 
à la guerre. Pour la Chine, quel rôle va jouer la Russie ? Quel rôle jouera 
l’Amérique ? De quel côté serons-nous ? Quel effet a le Brexit sur l’Union 
Européenne ? Comment tout cela va-t-il se passer ?  

Ces choses ne sont pas encore totalement connues, mais nous savons 
que les nations sont en train de se mettre en colère. Les nations se 
préparent à la guerre et, en plus de tout cela, il y a ce programme de 
changement climatique qui doit nous conduire à un jour de repos. 
Toutes ces choses sont juste devant nous. « Tout cela ne sera que le 
commencement des douleurs. Alors on vous livrera aux tourments, et 
l’on vous fera mourir ; et vous serez haïs de toutes les nations, à cause 
de mon nom. » Cela s’est produit de nombreuses fois dans le passé, et 
cela se reproduira. 

Verset 10 : « Alors aussi plusieurs se scandaliseront et se trahiront les 
uns les autres, et se haïront les uns les autres. » Est-ce que les gens se 
scandalisent aujourd’hui ? A une époque où les gens ont la liberté de 
s’identifier comme un grille-pain, un chien ou un chat ou à quoi que ce 
soit qu’ils veulent, indépendamment de leur biologie, les gens se 
scandalisent. Il y a Jordan Peterson, dans le Nord, qui remue un nid de 
frelons en refusant d’accepter la législation sur les pronoms transgenres 
et les gens sont offensés. Toutes ces choses nous arrivent parce que les 
gens sont offensés et bientôt ils se trahiront les uns les autres. L’offense 
des nations conduit au point de trahison et à la recherche d’un contrôle. 

Avez-vous entendu récemment que Richard Dawkins a admis le fait que 
les fondements de notre société occidentale, qui repose sur la foi judéo-
chrétienne, peuvent avoir une influence stabilisatrice que nous devrions 
veiller à ne pas abandonner ? Avez-vous lu cela ? Le fruit de ce qu’il a 
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cherché arrive maintenant, et il n’en aime pas le goût. « Plusieurs faux 
prophètes s’élèveront » verset 11 « et ils séduiront beaucoup de gens. » 
C’est vraiment un défi d’avoir des faux prophètes qui s’élèvent un peu 
partout. « Et, parce que l’iniquité se sera accrue, l’amour du plus grand 
nombre se refroidira. » Est-ce que l’iniquité abonde ? Il suffit de prendre 
un de ces appareils. L’internet nous amène dans une soupe collective 
d’immondices que le majorité du monde adopte. Et comme je l’ai 
mentionné, voilà quelques statistiques, tirées de ce nouveau livre 
« Consolateur » qui vient d’être publié, Gary en a imprimé quelques 
copies. 

Je cite du livre « Consolateur » à présent : 2,5 milliards de courriels sont 
envoyé chaque jour avec du contenu pornographique. 2,5 milliards par 
jour, 43 000 heures de vidéo pornographiques sont mises en ligne 
chaque jour. Les nations nagent dans toute cette saleté et la boivent. Le 
tissu de nos sociétés est lentement détérioré. Le mariage n’est plus une 
institution de valeur pour beaucoup de gens. Et l’amour de beaucoup se 
refroidit. L’iniquité abonde. « Mais celui qui persévérera jusqu’à la fin 
sera sauvé. » Comment persévérer jusqu’à la fin ? Qu’est-ce qui nous 
permet d’endurer jusqu’à la fin ? La réponse se trouve au verset 14 : 
« Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde 
entier. » 

La question est, Seigneur Jésus, quel est cette bonne nouvelle, cet 
évangile ? Nous avons besoin de savoir quel est cet évangile, cette 
bonne nouvelle afin de ne pas être trompé, parce que Paul a dit dans 
Galates 1 : 8-9 « Si quelqu’un vous annonce un évangile s’écartant de 
celui que vous avez reçu, qu’il soit anathème ! » Ce n’est pas marqué 
« Sois maudit ». Il est dit, qu’il soit anathème ou maudit, car ça laisse de 
la place pour que cela se produise. Parce que si vous croyez un faux 
évangile, si vous ne croyez pas la vérité du véritable évangile, votre 
propre malédiction se retourne contre vous. Ce qu’un homme sème, il 
le récoltera. Ce n’est pas Dieu qui impose une malédiction sur ceux qui 
le rejettent. Ce sont ceux qui reçoivent les conséquences de leurs 
propres choix. 
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Mais Paul dit : « Si quelqu’un » et il dit : « Nous l’avons dit 
précédemment, et je le répète à cette heure : si quelqu’un vous annonce 
un évangile s’écartant de celui que vous avez reçu, qu’il soit anathème ! » 
Il nous faut savoir quel est cet évangile. Je veux maintenant faire un petit 
retour en arrière, à un sermon que j’ai fait ici en 2014 appelé Le modèle 
divin de la Croix. Vous vous en souvenez ? Le modèle divin de la Croix ? 
Je ne sais pas si Carlos écoute, mais lorsqu’il a commencé à s’impliquer 
dans le message, le premier message qu’il a écouté était ce sermon. 
Alléluia, sois béni, Carlos ! Nous avons les principes et j’ai ici le livret pour 
ceux qui ne l’ont pas vu, Le modèle Divin de la vie. Sur ce principe, sur 
ce modèle de source et canal, modelé sur la relation entre le Père et le 
Fils, le Père est la grande source de toutes choses, et le Fils est le grand 
canal de toutes choses. Tout ce qui vient du Père passe par le Fils. Rien 
n’a été fait sans le Fils. Le Fils a tout fait au nom de son Père qui a créé 
toutes choses par Jésus-Christ. 

Mais le principe que nous avons considéré était que la source, le Père 
est invisible et que Christ est l’image visible du Dieu invisible. Et je ne 
vais très brièvement sur ce point particulier que pour faire une 
remarque. C’est à la fin de l’année 2013 que nous avons présenté pour 
la première fois que la croix de Christ qui est venue il y a 2000 ans est la 
manifestation visible d’une réalité invisible qui a eu lieu depuis la 
fondation du monde. Christ a été immolé dès la fondation du monde. 
C’est un tel changement dans la façon de penser que cette croix est 
venue à nous, cette manifestation de cette croix, qui était depuis la 
fondation du monde, et qui s’est finalement manifestée dans le sang 
4000 ans plus tard. Elle a vu le jour. 

La croix a vu le jour, mais elle était dans le sein de l’humanité dès le 
commencement. Ce concept, cette compréhension de la croix était une 
révolution, mais ça n’aurait pas dû être une révolution. Pourquoi est-ce 
que ça n’aurait pas dû être le cas ? Parce qu’en 1888… Quand j’utilise le 
mot 1888, sommes-nous tous familiers avec ce que cela signifie ? 1888, 
un message fut apporté au sujet des souffrances de Christ et ce qu’il a 
expérimenté depuis la fondation du monde. Je veux raccourcir ça pour 
vous en lisant une citation du livre Éducation, page 263. C’est une preuve 
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de notre condition de Laodicéens parce que j’ai grandis dans le 
mouvement Adventiste. Je suis un Adventiste du septième jour de la 
troisième génération. 

Indépendamment de ceux qui ont cherché à m’éloigner de mon église 
bien-aimée, ma femme est une Adventiste du septième jour de 
cinquième génération introduite dans le message par A.G. Daniells lui-
même. Pas ma femme, mais son arrière, arrière, arrière-grand-père. 
Dans mon éducation Adventiste du septième jour, que ce soit aux 
Bourgeons ou plus tard, je n’ai jamais entendu l’évangile prêché comme 
je suis sur le point de vous le lire maintenant. Je ne l’ai jamais entendu 
prêché de cette façon, jamais. Et c’est vraiment très dommage. Mais 
c’est compréhensible. Alors, je veux vous lire Éducation page 263, parce 
que l’Esprit de Prophétie termine cette section par une citation de 
Matthieu chapitre 24, cet évangile [cette bonne nouvelle]. C’est ce qu’il 
nous faut comprendre. Le fait que j’ai jamais entendu cet évangile et 
j’irai droit au but :   

le fait que je n’ai jamais entendu cet évangile dans toute ma carrière 
Adventiste signifie que je n’ai jamais entendu l’évangile. 

Est-ce étonnant que j’ai lutté dans mon observation du Sabbat, avec 
toutes les autres choses et les difficultés à surmonter, avec la promesse 
d’une vie chrétienne victorieuse, mais sans la promesse de la puissance 
pour l’obtenir, tout simplement parce que j’avais pas entendu l’évangile. 
Quelle est la conséquence du rejet du message de 1888 ? La 
conséquence c’est… pas d’évangile. Voilà la conséquence. Si quelqu’un 
prêche un autre évangile que celui que je vous ai prêché, qu’il soit 
anathème. Et j’étais anathème, assis là, dans l’intimité de ma propre 
maison, luttant avec ma chair et mes tentations et essayant de vaincre 
et pourtant n’ayant aucune puissance. Alors, même si je pouvais chanter 
les chants : « Seigneur, je te prie pour la victoire », plus je priais pour la 
victoire et plus je tombais. Oh, mais nous devons aller à l’église tous les 
sabbats, nous devons montrer au reste du monde que nous sommes 
victorieux. Quelle hypocrisie ! C’était ma vie. L’hypocrisie me rendait fou, 
je voulais croire que je pouvais vaincre et pourtant je n’avais pas la 
puissance de le faire, je croyais que Dieu me la donnerait. Mon Dieu, 
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pourquoi ne me donne-tu pas la victoire ? Mon fils, tu ne me connais 
pas. Tu ne me connais pas alors que tu devrais me connaître. 

Lisons Éducation page 263 : « Les hommes imaginent ce qui adviendra 
selon que la propagation de l’Évangile sera rapide ou difficile, mais ils le 
font par rapport à eux-mêmes et au monde. » C’est ça. On avait tout 
prévu. La fin arrive, on a cette grande ligne. Lorsque la loi du dimanche 
arrivera, il nous suffira de distribuer suffisamment d’exemplaires du 
livre ‘La Grande Controverse’. 

Ces choses vont avoir lieu, la loi du dimanche va arriver et nous irons à 
la maison. Nous pensons à cela en relation avec nous-mêmes. Si vous y 
penser en relation avec Dieu, si vous réfléchissez aux souffrance que le 
péché a causé à notre Créateur : le ciel tout en entier a souffert dans 
l’agonie Christ. Et voilà le point concernant le modèle divin, la croix 
visible d’il y a 2000 ans qui est une révélation et vous remarquez ce qui 
est dit ici : « Le ciel tout entier souffrit pendant l’agonie du Christ ; mais 
cette douleur n’a pas commencé et ne s’est pas terminée lors de la 
manifestation en chair du Sauveur. La croix est une révélation, à nos 
sens émoussés, de la douleur que le péché, dès qu’il fut conçu, a causé 
au cœur de Dieu. » 

En fait, lorsqu’on pense aux souffrances de Dieu, quand on pense à 
notre Père dans les cieux, pleurons-nous pour notre Père  lorsque nous 
pensons à ce qu’il souffre ? Pensons-nous éventuellement : Eh bien… 
Dieu est Dieu, Dieu sait tout. Dieu est tout puissant, Dieu est 
omnipotent, Dieu, comme cela a été enseigné par beaucoup, est 
impassible. Qu’est-ce que c’est ? Qu’il est sans passion. Est-ce que vous 
croyez cela ? 

[Audience : Non.] 

Alléluia. Si Jésus est la révélation du Père, a-t-il fait preuve de passion ? 
Lorsque nous voyons la passion du Christ, comment pouvons-nous 
penser que Dieu est impassible ? C’est une autre histoire. Une révélation 
à nos sens émoussés. Cette souffrance, la souffrance de notre Père 
remonte à l’origine du péché. Quand a-t-il commencé ? 
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Lorsque Satan s’est rebellé dans le ciel avant la création de la terre, 
Christ était sur la croix. Christ souffrait dans Son Esprit, il souffrait. Et 
qu’est-ce que la croix ? Matthieu 16 : 24 « Si quelqu’un veut venir après 
moi, qu’il renonce à lui-même, qu’il se charge de sa croix, et qu’il me 
suive. » La croix, c’est le renoncement à soi-même. Renoncer à ce qui 
vous revient de droit afin d’aider quelqu’un d’autre ou d’être une 
bénédiction pour quelqu’un d’autre, de sorte que si quelqu’un vous 
frappe sur une joue, vous lui donniez l’autre joue. Oh Seigneur, aide-
moi. Aide-moi à être comme ça. C’est la croix. C’est vraiment la croix. 
[Suite de la lecture d’Éducation p. 263] « Chaque injustice, chaque acte 
de cruauté, chaque échec essuyé par l’humanité dans ses efforts pour 
atteindre l’idéal divin remplit son cœur de tristesse. Il nous est dit que 
lorsque les calamités qui devaient nécessairement résulter de la 
séparation d’avec Dieu – le joug ennemi, la cruauté et la mort – 
tombèrent sur les Juifs, ‘l’Éternel fut touché des maux d’Israël.’ ‘Dans 
toutes leurs détresses il a souffert avec eux, et constamment il les a 
soutenus et portés, aux anciens jours.’ (Juges 10 : 16 et Esaïe 63 : 16) » 

« Dans toutes leurs détresses il a souffert avec eux »… Pensez aux 
souffrances de notre Père. « Comme ‘la création tout entière soupire et 
souffre les douleurs de l’enfantement’, le cœur du Père infini souffre 
également. ‘Son Esprit intercède pour nous en des soupirs 
inexprimables.’ Notre monde est un vaste hôpital, un théâtre où se 
jouent des scènes de misères si grandes que nous n’osons pas même 
permettre à nos pensées de s’y arrêter. » Et je lis et je relis ce texte parce 
que si je ne reviens pas dessus, je risque de l’oublier. « Et nous ne 
pouvons pas le saisir, mais aujourd’hui, notre Père a été témoin de 125 
000 fœtus massacrés dans le ventre de leur mère par l’avortement 
aujourd’hui. Demain il en verra 125 000 et le jour suivant encore. Cette 
année 40 à 50 millions de bébés sont massacrés par l’avortement. Notre 
Père le ressent-il ? Pas un moineau ne tombe à terre sans que notre 
Père le sache. Comme il est dit dans le livre Jésus-Christ, l’élan de 
douleur vibre jusqu’au cœur de Dieu. Quelle est la taille du cœur de 
Dieu ? 
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Il est trop grand. Pourquoi notre Père se permettrait-il de souffrir tout 
cela ? Aujourd’hui, 3000 personnes se sont suicidées, laissant derrières 
elles des vies humaines brisées, des individus courbés dans l’agonie face 
à la perte de leurs enfants, parents, ou relations quelles qu’elles soient. 
Et Christ a tout ressenti. Le Père a ressenti tout cela. Je dois sans cesse 
revenir à cela dans mon esprit pour centrer ma réalité sur ce qui se 
passe réellement dans Sa vie. Si je dois chanter « Jésus, garde-moi près 
de ta croix », voilà Sa croix. La croix a été manifestée il y a 2000 ans, mais 
Jésus a marché vers le Calvaire aujourd’hui. Aujourd’hui Il s’est rendu au 
Calvaire. Aujourd’hui, on a craché sur lui. Christ a souffert les agonies de 
la croix, pour toutes ces petites filles qui ont été violées aujourd’hui par 
des hommes immondes, pour les 13 millions de femmes, d’enfants, et 
d’hommes qui ont été utilisés pour l’esclavage sexuel autour du monde. 
13 millions de gens, d’après ce que l’on sait. Christ a tout ressenti. 

Il a ressenti chacune de ces choses. Non seulement chez la victime, mais 
également chez l’auteur du crime, qui est capable de tuer ses 
sentiments naturels envers une autre personne pour détruire ce 
sentiment, de faire une telle méchanceté à un autre individu afin de 
calmer sa conscience. Il a dû repousser le Christ. Une personne qui avait 
été dépendant de la pornographie m’a dit : « Oui, pendant les premiers 
temps, votre corps vous crie d’arrêter. L’Esprit de Dieu vous supplie de 
ne pas suivre cette voie, mais vous passez outre. » L’âme humaine, pour 
ainsi dire, met sa main sur la bouche de Christ et lui dit : « Vas-tu te 
taire ? Je vais avoir ce que je veux et tu ne m’arrêteras pas » et Christ, en 
larmes, regarde son enfant qui cache son cœur en pensant qu’il va 
trouver la satisfaction dans sa convoitise, alors qu’en réalité cela va ses 
terminer dans une terrible misère, des relations brisées, des vies 
détruites. Et Christ doit voir tout cela. 

Et la question revient sans cesse lorsque je dis ça aux gens : « Mais 
pourquoi ne l’arrête-t-elle pas ? » Toute cette agonie, les 5000 
personnes qui sont mortes d’abus d’alcool, de cigarettes ou de toute 
autre substance, peut-être même 10 000 personnes. Christ ressent tous 
les abus de drogues qui ont lieu. Il ressent tous les abus, les cris, les 
hurlements que les gens s’envoient lorsqu’ils expriment leur irritation 
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les uns envers les autres. Christ ressent tout cela. Comment est-il 
possible de survivre toutes ces choses en sachant que vous vivez dans 
cet environnement, et que vous vous rendez compte que Christ souffre 
tellement en ce moment, qu’Il est dans une telle agonie qu’il peut à 
peine respirer ? Comment faire face à cela et vivre sa vie ? Comment 
continuer à vivre sa vie ? 

Eh bien, si je pense à ces choses, c’est plutôt gênant pour moi en ce 
moment parce que j’ai toutes ces choses que je dois faire. Et j’ai des 
choses que je dois faire dans ma vie avant de mourir. Et penser à toutes 
ces souffrances que Dieu a endurées… vraiment ? Est-ce que je dois 
vraiment penser à ça tout le temps ? Est-ce que je dois… c’est plutôt 
gênant. « Si nous en prenions l’exacte mesure, le fardeau en serait trop 
pesant. Et pourtant Dieu le porte tout entier. Pour détruire le péché et 
ses conséquences il a donné son Fils bien-aimé et nous a confié le 
pouvoir d’œuvrer avec lui pour que les souffrances prennent fin. » « Il 
nous a confié le pouvoir d’œuvrer avec lui pour que cette scène de 
souffrance prenne fin. » Mais les prophéties ne montrent-elles pas que 
tout était déjà prévu d’avance ? Dieu n’a-t-il pas déjà tout prévu ? Que 
veux-tu dire quand tu dis qu’il nous a confié le pouvoir d’œuvrer avec lui 
pour que cette scène de souffrance prenne fin ? Quoi ? Comment 
pouvons-nous mettre fin à cette scène de misère ? 

Et c’est à ce point que j’arrive aujourd’hui en lisant au sujet des 
souffrances de Christ comme c’est écrit dans l’Esprit de Prophétie. Je me 
souviens avoir lu ces mots et j’ai dû les relire plusieurs fois ; quand je lis 
ces mots, je suis comme dans un rêve, tout spécialement lorsque je lis 
que « chaque jour Christ souffre des agonies de la crucifixion. » [ST 28 
jan. 1903] Je lis cette phrase et je la relis encore et je pleure. Et je dis 
juste « Je ne sais pas quoi faire. Je ne sais pas quoi faire de ça. » 

Alors il m’a dit : « Adrian, peux-tu veiller un heure avec moi ? », comme 
il l’a dit aux disciples. Les disciples avaient un problème de soleil, n’est-
ce pas ? Je sais que certains d’entre vous ont déjà entendu cela, mais 
soyez indulgents avec moi ! Je dois prêcher cela, pour moi. J’ai besoin 
qu’on me rappelle ce que mon Père traverse. Je ne le comprends pas, je 
ne peux pas le comprendre. Ça me dépasse. Mais quand j’y pense, je me 
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dis que tu dois tellement m’aimer pour endurer toute cette souffrance 
et tous ces gens qui disent : « Eh bien, pourquoi ne l’arrête-t-Il pas ? » Et 
s’il arrêtait toute cette souffrance, s’il pouvait l’arrêter, que nous 
arriverait-il, à vous et à moi ? 

Serions-nous sauvés ? Si Christ venait ce soir, seriez-vous sauvé ? Je veux 
dire oui. Je crois, oui. Mais mon âme tremble un peu, elle tremble juste 
un peu. Serais-je sauvé ? Par la foi, je crois. Il a mis en notre pouvoir de 
coopérer avec Lui afin de mettre fin à cette scène de misère. Puis elle 
dit ceci : « Cet évangile du royaume sera prêché dans le monde entier. » 
Quel évangile ? Celui que je viens de vous décrire, celui qu’[Ellen White] 
vient de vous décrire, cet évangile qui parle des souffrances de Christ 
comme une révélation des souffrances de notre Père, une souffrance si 
terrible, si grande. C’est trop lumineux. Personne n’a la capacité de la 
comprendre pleinement. Et pourquoi fait-Il cela ? Par amour pour vous 
et moi. 

Il est donc tout à fait inconcevable que Dieu soit prêt, aujourd’hui, à 
souffrir la mort de 125 000 fœtus encore dans le ventre de leur mère, le 
suicide de 3000 personnes, la mort de 3500 personnes dans un accident 
de la route, le décès de dizaines de milliers de personnes par overdose 
de drogues aujourd’hui, et toute l’agonie qui en découlent. Il a enduré 
tout cela aujourd’hui, afin que ayez un autre jour à vivre et que vous 
donniez votre cœur à Christ, que vous vous soumettiez pleinement à lui 
afin que Christ soit formé en vous, l’espérance de la gloire. 

Ainsi, lorsque Christ sera pleinement manifesté dans les 144 000, 
comme il est dit dans Apocalypse 14 : 1, qu’ils seront scellés avec le nom 
du Père, qui est Son caractère,  écrit dans les 10 commandements, nous 
pourrons alors rentrer à la maison. Mais pas avant que cet évangile du 
royaume soit prêché. « Cet évangile du royaume sera prêché dans le 
monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors 
viendra la fin. » C’est un évangile du renoncement à soi, d’un 
renoncement à soi inimaginable. Et en contemplant le Dieu de cet 
évangile, vous pouvez être changé à son image, si vous le croyez. Alors 
vous commencez à renoncer à vous-même et à prier, à demander 
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l’Esprit de Dieu comme jamais auparavant : « Seigneur, permets-moi 
d’être comme toi. » 

Suite à cela, lorsque vous êtes irrité et frustré par d’autres personnes, 
vous êtes touché au cœur parce que vous savez que vous ne devriez pas 
être comme ça. Parce que votre Père n’est pas comme ça, votre Sauveur 
n’est pas comme ça. Mais c’est en contemplant que vous êtes 
transformé. Ce merveilleux Jésus m’a été caché pendant plus de 
quarante ans. Je ne pouvais le trouver. « Beaucoup viendront en mon 
nom disant : Je suis le Christ, et ils en séduiront beaucoup. » J’ai été 
trompé. J’étais malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu, sans la 
justice de Christ, parce que je ne connaissais pas la vérité de cet évangile 
d’un Dieu qui était prêt à souffrir autant ; cela dépasse l’entendement. 

Durant l’éternité, je ne serai jamais en mesure de pleinement 
comprendre cela. Nous venons de parler de la manière dont toute 
l’agonie par laquelle passe le monde en une journée est lié au cœur de 
Dieu. Un jour, alors que j’expliquais cet évangile à une jeune mère assise 
en train de jouer avec sa jolie petite fille je lui ai demandé : « Que 
ressentirais-tu si ta fille tombait brusquement de cette chaise et se 
cognait la tête contre le sol ? Que ressentirais-tu ? Aurais-tu mal ? » 

 Je me souviens lorsque mon fils aîné Michael était encore petit. Il jouait 
sur lit et je jouais avec lui. Il n’était pas encore stable sur ses jambes et 
j’étais trop loin pour le toucher. Il s’est assis, s’est levé et est tombé du 
lit à la renverse, la tête la première contre le sol. Il pleurait, et oh, j’avais 
tellement mal pour mon fils. J’avais mal que mon fils souffre. Notre Père 
céleste est-il différent ? Que doit-Il ressentir lorsqu’il voit ses enfants 
souffrir ? J’ai été désensibilisé. J’ai grandis en Australie dans une culture 
occidentale, ayant la malencontreuse expérience de regarder beaucoup 
de films, Terminator inclut. Je suis un pécheur endurcit.  

Il a donc fallu du temps à Dieu pour débloquer tout cela et faire de moi 
une personne sensible à nouveau. Savez-vous comment vivre en tant 
que personne sensible dans ce monde ? Quelque chose me dit que c’est 
un peu plus difficile pour les femmes que pour les hommes.  
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Devez-vous vous endurcir ? Vous faut-il vous rendre fort vous-même ? 
Nous risquons de perdre la féminité dans notre culture actuelle, car les 
femmes doivent devenir plus dures, plus fortes et plus déterminées. 
Plus grandes, plus rapides, plus fortes, plus de stéroïdes. La sensibilité 
est probablement un facteur d’égalisation. Je me souviens que lorsque 
ma femme a donné naissance à mon fils, je me suis dit que les femmes 
étaient fortes. Alors, peut-être que c’est plus difficile pour les hommes 
que pour les femmes. Mais de toute façon nous n’allons pas jouer à la 
bataille des sexes ce soir. Cet évangile du royaume sera prêché dans le 
monde entier. Tel est le message.  

Ce qui est intéressant, c’est que d’après cette citation d’Éducation p. 263 
il nous est dit que lorsque cet évangile du royaume qui est l’évangile de 
la souffrance de notre Père et de son Fils unique engendré sera prêché 
dans le monde que se passera-t-il ? Verset 15 « Lorsque vous verrez 
l’abomination de la désolation dont a parlé le prophète Daniel, établie 
en lieu saint. » Est-ce que cela signifie ou que cela nous dit que si vous 
ne prêchez pas cet évangile, vous ne verrez pas l’abomination de la 
désolation ? Est-ce que cela a du sens ? 

Cet évangile du royaume sera prêché dans le monde entier. C’est 
pourquoi vous qui prêchez cet évangile, lorsque vous verrez cet 
évangile, vous verrez l’abomination de la désolation être établie dans le 
lieu saint. Alors pour toutes les études bibliques qui parlent de Daniel et 
l’Apocalypse et toutes les hypothèses et les spéculations émises par 
l’Adventisme au cours des dernières décennies, si vous ne prêchez pas 
cet évangile du royaume, vous n’avez aucune idée de ce que cela 
signifie. Et cela nous amène à toute une série de choses que j’aimerais 
partager avec vous. Et je suppose que je ne fais que les résumer ce soir. 
C’était le but de cette présentation, présenter simplement un résumé.   

Cela nous amène à toute une série de choses que j’aimerais partager. Et 
je suppose que je n’en fais qu’un résumé ce soir. C’était le but de cette 
présentation, offrir seulement un résumé. L’abomination de la 
désolation. J’ai demandé à Gary d’imprimer un certain nombre de ces 
petits livrets que nous avons ici. Key to Empowering the Third Angel’s 
Message (Clé pour renforcer le message du troisième ange). Ce livre a 
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été écrit par mon frère bien-aimé, Deyan, à Sofia, en Bulgarie, le joyau 
de la Bulgarie. Ne grimace pas Deyan, je t’aime. 

Ce livre parle de l’abomination de la désolation, en rapport avec 
l’Évangile du Royaume. Il est écrit sous forme de semences. Oui, il y a 
certaines choses ici qui sont difficiles à comprendre, mais au début de 
ce livre, l’abomination originelle vous a été présentée. Quelle était 
l’abomination originelle ? Je voudrais juste vous lire deux ou trois 
choses, pour vous expliquer pourquoi c’est important, pourquoi nous 
devons comprendre l’abomination de la désolation et comment elle se 
tiendra dans le lieu saint. Il y a encore beaucoup de choses qu’il nous 
faut comprendre. Et je parle un peu en raccourci, mais dans Daniel 12, 
il est dit : « Ceux qui auront de l’intelligence comprendront » «  ceux qui 
auront enseigné la justice brilleront comme les étoiles ». Ce sont ceux 
qui ont embrassé cet évangile du royaume. On pourrait en dire plus sur 
ce point particulier. Mais je veux juste vous en dire davantage sur 
l’abomination originelle. 

C’est l’abomination originelle. Jésus-Christ, page 766. « Lorsque le grand 
conflit éclata, Satan avait déclaré que la loi de Dieu ne peut être 
observée, que la justice est incompatible avec la miséricorde, et, qu’au 
cas où la loi serait transgressée, il n’y aurait pas de pardon pour le 
pécheur. Chaque péché doit recevoir son châtiment, affirmait Satan; un 
Dieu qui ferait grâce au pécheur ne serait pas un Dieu de vérité et de 
justice. » Voilà l’abomination originelle. Comment puis-je vous le 
prouver ? Permettez-moi de lire un extrait de Christ Triomphant, page 
13, qui est un parallèle à cette déclaration, mais qui se lit comme suit. 
« Le pouvoir de condamnation de Satan l’amènerait à instituer une 
théorie de la justice incompatible avec la miséricorde. » Voilà, mes frères 
et sœurs, ce que je vous propose d’appeler l’abomination originelle. Dire 
que la justice de Dieu est incompatible avec sa miséricorde. « Il prétend 
être le porte-parole et le représentant de la puissance de Dieu, alléguant 
que ses décisions sont justes, pures et sans fautes, il prend donc 
position sur le siège du jugement. » 

Où se trouve le siège du jugement ? Dans notre esprit. Je monterai au 
ciel, je serai comme le Très-Haut. Je m’assiérai aussi sur le trône. Satan 
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prend place sur le trône et dans l’esprit de tous les êtres créés, il y insère 
ce faux système de justice. « Il prend place sur le siège du jugement et 
déclare que ses conseils sont infaillibles. Sa justice impitoyable 
s’exprime, telle une parodie de la justice, odieuse aux yeux de Dieu. » 
Dans le dictionnaire Webster, l’un des sens du mot « odieux » est 
« extrêmement haïssable » « méprisant les lois », « détestable » ou 
« abominable ». C’est l’abomination originelle. Il était odieux pour Dieu 
que Satan institue une théorie de la justice incompatible avec sa 
miséricorde. 

Dire que par conséquent, à cause de la justice de Dieu, comme Satan l’a 
proclamé, Dieu n’était pas en mesure de pardonner le pécheur sans 
peine de mort, c’est l’abomination originelle. Pour ceux d’entre nous qui 
avons étudié ces choses, nous pouvons comprendre que nous sommes 
à l’aube de quelque chose d’extrêmement grand. Dieu nous a donné 
une compréhension complète et systématique, un cadre pour pouvoir 
exprimer cet évangile du royaume qui expose l’abomination originelle 
et nous avons les éléments clés pour comprendre. Il y a encore d’autres 
choses à comprendre dans les livres de Daniel et de l’Apocalypse, qui 
sont évidemment un modèle divin, Daniel étant la source, l’Apocalypse 
étant le canal. Mais il nous faut encore comprendre ce qu’est 
l’abomination de la désolation et ce que cela signifie lorsque nous 
disons que l’abomination de la désolation entre dans le lieu saint. 

J’encourage donc chacun d’entre nous à examiner attentivement ces 
éléments. Certains d’entre eux  sont contestés, mais je sais que certains 
d’entre vous lisent, étudient et prient. Nous essayons de poser ces 
pièces l’une après l’autre, comme des preuves. C’est ce que nous avons 
fait avec le livret Justice naturelle et expiation dans la vie de Saul et 
d’Agag. A mon sens, ces livres posent quelques pièces essentielles du 
puzzle pour comprendre la signification de ce que Jésus déclare dans 
Matthieu 24 : la corrélation entre l’Évangile du Royaume et la capacité 
de voir l’abomination de la désolation. Et bien sûr, cela est lié à Daniel 
11 : 45, lorsqu’il est dit que le roi « dressera les tentes de son palais entre 
les mers, sur la glorieuse et sainte montagne. Puis il arrivera à sa fin, 
sans que personne lui soit venu en aide. » 
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Vous ne comprendrez pas ces versets si vous ne comprenez pas 
l’évangile du royaume et, par conséquent, l’abomination. Qu’est-ce que 
l’abomination de la désolation ? La réponse habituelle au sein de 
l’adventisme est que l’abomination de la désolation est le pouvoir de 
Rome. Il s’agit évidemment de la manifestation suprême, sous une 
forme terrestre, d’un pouvoir royal qui place la miséricorde et la justice 
à l’extrême opposé l’une de l’autre et qui exige la mort du transgresseur. 
Mais il faut aller beaucoup plus loin que cela. L’abomination qui nous 
frappe lorsque des personnes violent notre espace, violent notre 
personne, nous traitent comme elles ne devraient pas le faire, et que la 
colère monte en nous, c’est l’abomination qui désole le cœur humain et 
nous sépare les uns des autres, n’est-ce pas ? 

Que Dieu nous délivre de ce sentiment d’injustice. Ce sentiment peut 
être ce que nous appelons une juste indignation. Ce n’est pas une juste 
indignation, mais c’est certainement une indignation, ou c’est 
l’apitoiement sur soi, l’apitoiement sur le fait que quelqu’un puisse me 
traiter de la sorte. C’est une forme de jugement, n’est-ce pas ? 
« Comment oses-tu me traiter ainsi ? »C’est un jugement sur les autres. 
Cela fait partie de l’abomination de la désolation. C’est ce que je 
comprends. C’est une forme de justice. C’est le désir que quelqu’un soit 
exposé ou soit amené à rendre des comptes dans un esprit de colère et 
un désir de représailles. Et bien sûr, pour le christianisme, cela ne 
demande qu’un peu de patience parce que dans le christianisme, il n’est 
pas nécessaire d’aimer ses ennemis. Il suffit d’attendre que Dieu les 
brûle à mort. 

Et puis, « Tu vois, je te l’ai dit, tu aurais dû me traiter correctement. Parce 
que tu ne m’as pas traité comme il faut, tu brûles maintenant en enfer, 
désolé. Je t’avais prévenu. J’ai essayé de te dire que tu m’avais mal 
traité. » C’est la vie, n’est-ce pas ? C’est comme ça que nous nous 
comportons les uns avec les autres.  

Lorsqu’on parle de la construction du temple et la transgression de la 
désolation dont parle le prophète Daniel, le temple représente notre 
âme humaine et tant que nos cœurs humains n’auront pas été purifiés 
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de l’abomination de la désolation, il ne pourra pas y avoir de purification 
de toute manifestation extérieure de cette abomination. 

Nous sommes le temple du Dieu vivant et nous avons besoin d’être 
purifiés. Nous devons faire cesser le sacrifice et l’offrande dans notre 
esprit. Le besoin de faire payer les autres pour leurs transgressions 
envers nous, l’irritation et la frustration qui font tellement partie de 
notre être, voilà l’abomination de la désolation. C’est l’abomination de 
la désolation. Hier, j’ai entendu une citation qui mérite d’être répétée. 
Ce monsieur a dit avec des mots profonds : « Lorsque nous 
extériorisons le mal, nous devenons mauvais. » Et c’est pourquoi mon 
expérience adventiste a été mauvaise parce que j’ai extériorisé le mal 
sous la forme de l’Église catholique romaine, de la papauté. J’ai 
extériorisé l’abomination de la désolation dans le pouvoir romain. Et ce 
n’est pas moi. 

Lorsque vous extériorisez le mal, vous devenez mauvais parce que vous 
êtes aveugle au fait que vous avez la même nature que la bête et que 
vous opérez dans le même esprit qu’elle. Vous ne pouvez pas échapper 
au système de la bête tant que vous n’avez pas démasqué l’abomination 
de la désolation et il vous est impossible de la démasquer si vous ne 
connaissez pas cet évangile du royaume qui parle de la souffrance du 
Christ, du fait que le Christ et son Père sont prêts à recevoir 
continuellement  les coups de l’humanité méchante sans riposter, sans 
frapper en retour. 

Je me souviens que, plus jeune, lorsque je pensais à ceux qui osaient 
violer de jeunes enfants, je ressentais de la rage et  voulais exterminer 
de telles ordures. Ce sentiment, c’est l’extériorisation du mal. C’est 
simplement la réalisation d’une recherche d’une expiation à l’extérieur 
de soi. Ne devrions-nous pas avoir un peu de pitié pour de tels 
individus ? Que diront-ils à leur Père quand ils le verront ? Il ne va pas 
les condamner. Il va simplement dire : « Mon enfant, pourquoi ? 
Pourquoi as-tu fait cela ? » Pas de condamnation. C’est trop pour eux de 
supporter leur propre condamnation et le fait que le Père ne les 
condamne pas est si grand que leur cœur se remplit de peur et 
d’angoisse. 



Cet Évangile du Royaume 
 

25  

Je pense que je terminerai sur ce point. Mes frères, j’ai essayé de 
rassembler quelques pensées, des idées sur certaines des choses dont 
nous parlons dans le livret intitulé Croix examinée et Croix rencontrée. 
J’y parle de cet évangile du royaume dans les premiers chapitres sur les 
souffrances de Dieu et de son Fils, et dans le cadre du message de 1888 
pour en venir à comprendre ce qu’était vraiment le système sacrificiel. 
Comprendre le système sacrificiel, et pourquoi Dieu l’a institué est l’une 
des plus grandes pierres d’achoppement pour le christianisme. De quoi 
s’agissait-il ? Tout ce massacre inutile d’animaux. Et pourtant, il y a des 
aperçus dans l’Écriture : « Je ne désires ni sacrifice ni offrande ; je ne 
demandes ni holocauste ni victime expiatoire. » « Car ne j’ai point parlé 
avec vos pères et je ne leur ai donné aucun ordre, le jour où je les ai fait 
sortir du pays d’Égypte, au sujet des holocaustes et des sacrifices. »  

Je suis très, très reconnaissant, et je termine sur cette note. Sharyn a eu 
l’occasion de partager avec un jeune homme du Tennessee certains de 
nos documents, qui ont été envoyés au Canada. J’ai récemment reçu 
quelques messages de jeunes de la région de Toronto. Pour eux, ce 
livret a exprimé certaines des lumières les plus brillantes qu’ils aient 
jamais lues sur le sujet de la croix, en encadrant la croix, avec des 
pommes d’or sur des ciselures d’argent, pour obtenir une véritable 
compréhension de ce qu’est vraiment la croix. C’est la raison pour 
laquelle il y a une double signification : la croix examinée et la croix 
rencontrée. La croix est recadrée dans l’image que je crois que cet 
évangile, le royaume, nous demande de présenter. Ce livret contient 
donc de nombreux éléments qui sont, je crois une semence pour des 
choses bien plus importantes à venir en termes de compréhension de 
la croix du Christ et de cet évangile du royaume. 

Je vous invite à lire et à étudier certaines de ces choses. Pour ceux qui 
ont fait le voyage avec nous, ces choses se développent et s’étendent, et 
je crois que nous sommes sur le point d’aller dans le monde entier avec 
cet évangile. Je pense que nous commençons à voir les fruits de ce défi. 
Danny Brown en Thaïlande a attiré notre attention sur les mouvements 
qui ont vu le jour dans différentes parties du monde dans les années 
1840, et particulièrement un mouvement appelé « non-résistance 
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chrétienne », qui, selon moi, est en partie la manifestation de la doctrine 
du véritable christianisme. Lorsque Jésus a dit : « Ne résistez pas au 
mal » ou, comme dans les traductions modernes, « Ne résistez pas à 
une personne mauvaise », c’est le défi qui se pose à nous aujourd’hui. Si 
Dieu ne résiste pas à une personne mauvaise en cherchant à étouffer 
sa vie à cause de sa méchanceté, mais qu’il lui permet d’arriver à une 
conclusion complète sans essayer d’utiliser la force pour court-circuiter 
sa vie, quelles sont les implications pour nous en termes de traitement 
du mal qui nous est infligé ? 

Et c’est le défi que nous devons considérer parce que dans le volume 5 
des Testimonies à la page 111 il est dit : « Une atmosphère entoure 
chaque individu », vous vous souvenez de cette déclaration ? Et quand 
quelqu’un a de la colère, du mal et de la haine en lui, il fait vibrer une 
atmosphère de haine, de vengeance et de jugement. Et lorsque ces 
vibrations provenant de leur personne vous touchent, si vous n’êtes pas 
en Christ, si vous ne comprenez pas qui est le Christ, ces vibrations 
vibrent avec votre instinct humain naturel et vous deviendrez 
instantanément une image miroir d’eux, à moins que le Christ ne soit 
formé en vous. Et vous désirerez résister au mal d’une autre personne 
et amener l’auteur de ce mal devant la justice. Mais dans les doctrines 
que nous voyons ici, lorsque quelqu’un fait du mal au véritable disciples 
du Christ, celui-ci ne cherchera pas à le traduire en justice, mais 
simplement à l’interpeller sur la voie qu’il est en train de prendre, non 
pas avec colère, ou avec violence, mais avec amour. 

Dites : « Frère, cette voie que vous suivez va vous faire du mal. » Je me 
souviens d’avoir entendu l’histoire d’un homme, je ne sais plus si c’est 
au Rwanda ou en Amérique du Sud, qui a été emmené pour être 
exécuté. Il allait être mis à mort, et il a dit : « Ne mettez pas de sang sur 
mon manteau. Vous en avez besoin. Prenez mon manteau, prenez-le. 
Ce n’est pas la peine de l’abîmer, vous pouvez l’utiliser. » Voilà la non-
résistance chrétienne. Avoir une telle foi, c’est ce qui changera le monde. 

Mais je parlerai plus en détail de l’entrée en possession de cette 
expérience. Et c’est là que la suite du message du premier ange prend 
toute son importance : « Adorez celui qui a fait le ciel, la terre, la mer et 
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les sources d’eau. » Nous examinerons plus en détail la question de 
l’entrée en possession de cet esprit, l’esprit de non-résistance, lorsque 
quelqu’un vous frappe sur une joue, vous lui tendez également l’autre 
joue. Et je crois que dans un avenir très proche, les graines de cet 
évangile qui sont plantées aujourd’hui vont se manifester de manière 
extraordinaire. Et j’attends ce moment avec impatience. 

Je vous remercie de m’avoir écouté. Je loue le Seigneur pour cette 
bénédiction. Je vais m’agenouiller et nous terminerons par une prière.  

Notre Père qui est aux cieux, je te remercie pour cet évangile du royaume. 
Je ne peux pas comprendre ta souffrance, Père. Je ne fais que t’adorer. Je 
te remercie pour ta longanimité, ta patience envers nous si abondante 
en miséricorde et en vérité. Et je prie pour cet Esprit, Père, ton bel et 
audacieux Esprit révélé dans ton Fils. Je prie pour mes frères et sœurs qui 
nous écoutent, pour que nous demandions afin de recevoir, pour que 
nous t’invoquions et te disions, ‘Père, donne-nous ton esprit, ton bel 
esprit rempli d’amour, de joie et de paix, contre lequel il n’y a pas de loi’, 
et pour que nous soyons des étudiants diligents de la parole afin nous 
puissions entrer ensemble dans la cité céleste, et je te remercie au nom 
de Jésus. Amen. 
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Il est donc tout à fait inconcevable que Dieu soit prêt, 
aujourd’hui, à souffrir la mort de 125 000 fœtus encore dans 
le ventre de leur mère, le suicide de 3000 personnes, la mort 
de 3500 personnes dans un accident de la route, le décès de 
dizaines de milliers de personnes par overdose de drogues 
aujourd’hui, et toute l’agonie qui en découlent. Il a enduré 
tout cela aujourd’hui, afin que ayez un autre jour à vivre et 
que vous donniez votre cœur à Christ, que vous vous 
soumettiez pleinement à lui afin que Christ soit formé en 
vous, l’espérance de la gloire. 
Ainsi, lorsque Christ sera pleinement manifesté dans les 144 
000, comme il est dit dans Apocalypse 14 : 1, qu’ils seront 
scellés avec le nom du Père, qui est Son caractère,  écrit dans 
les 10 commandements, nous pourrons alors rentrer à la 
maison. Mais pas avant que cet évangile du royaume soit 
prêché. « Cet évangile du royaume sera prêché dans le 
monde entier, pour servir de témoignage à toutes les 
nations. Alors viendra la fin. » C’est un évangile du 
renoncement à soi, d’un renoncement à soi inimaginable. Et 
en contemplant le Dieu de cet évangile, vous pouvez être 
changé à son image, si vous le croyez. Alors vous commencez 
à renoncer à vous-même et à prier, à demander l’Esprit de 
Dieu comme jamais auparavant : « Seigneur, permets-moi 
d’être comme toi. » 
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